## Estiman que 115 millones de personas caerán en pobreza extrama por la covid en el mundo



Nueva York, 8 oct (RHC) Alrededor de 115 millones de personas podrían encontrarse en nivel de pobreza extrema en 2020 debido a la crisis inducida por la Covid-19.

"Se prevé que en 2020 la pobreza extrema mundial

aumentará por primera vez en más de 20 años, como resultado de las perturbaciones ocasionadas por la pandemia de Covid-19" advirtió el miércoles el Banco Mundial.

En el informe Pobreza y prosperidad compartida 2020 el BM indicó que el aumento en las perspectivas se debe principalmente a los serios desafíos -conflictos y cambio climático, además de la pandemia- que enfrentan todos los países, pero particularmente aquellos con una numerosa población pobre.

Las previsiones del organismo financiero han ido empeorando a medida que avanza la pandemia y que se extiende su duración.

En mayo, en el peor escenario trazado, los economistas del BM vaticinaron que 60 millones de personas podrían caer en la pobreza extrema; ya en agosto, la previsión más pesimista subía a 100 millones la cantidad de personas que entrarían en la miseria.

Si se confirman las peores previsiones, en 2021 casi 150 millones de personas en todo el mundo pueden caer en la pobreza extrema.

De acuerdo con el informe del Banco Mundial en Latinoamérica, una región donde viven más de 650 millones de personas, la tasa de pobreza extrema pasaría de 3.9 por ciento en 2017 a 4.4 a final de este año, alcanzando la cifra de 28.6 millones de personas.

Esto implica, si se confirma la previsión, que la crisis habría empujado a la pobreza extrema a 4.7 millones de latinoamericanos en 2020.

(Telesur)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/236204-estiman-que-115-millones-de-personas-caeran-en-pobreza-extrama-por-la-covid-en-el-mundo$ 



Radio Habana Cuba